
10 Pièces

400 m²

Réf. NIC220087

18 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Située dans ce qui a toujours été la partie la plus recherchée du Cap,

cette propriété jouit d'une magnifique vue à travers la baie jusqu'au Cap

d'Antibes,  avec  les  montagnes  de  l'Esterel  et  St  Tropez  en

arrière-plan.La  villa  a  été  construite  sur  3  niveaux  avec  de  vastes

terrasses  et  un  patio  avec  une  piscine.  Il  y  a  5  chambres  en  tout,  3

salles  de  bains  et  2  appartements  indépendants.Aujourd'hui  la

propriété aurait besoin d'une rénovation en profondeur et offre même la

possibilité  d'une  reconstruction  complète  avec  possibilité

d'agrandissement si vous préférez l'architecture contemporaine.

Located in what historically has always been the most sought after location on the

Cap  this  property  enjoys  superb  views  across  the  bay  towards  the  Cap  d'Antibes

with the Esterel Mountains and St Tropez in the background.The villa has been built

on  3  levels  with  extensive  terraces  and  a  patio  with  a  pool.5  bedrooms,  3

bathrooms and  2  independent  apartments.The  property  is  in  need  of  an  in  depth

refurbishment  or  even  a  complete  rebuild,  with  possibilities  of  an  extension  if  you

prefer contemporary architecture.
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